

[Eliane Táboas Merino](#)

Los estudiantes de deudécimo grado de la enseñanza preuniversitaria en la provincia de Matanzas se preparan para las pruebas de ingreso a la [Educación Superior](#) previstas para los días 15, 18 y 22 de noviembre.

Ariel Santana Coyimore, jefe de este nivel educativo en Matanzas, explica que se encuentran inmersos en las semanas de preparación intensiva para estas pruebas donde se organizan de manera general en la escuela una preparación diferenciada por elementos del conocimiento, por rango de notas, que permita diagnosticar que le pueda estar faltando a cada estudiante.

Mientras los de 10mo y 11no grado enfrentan las semanas finales del curso 2021-2022, se efectúan las revalorizaciones para aquellos estudiantes que tienen el interés en subir notas y alcanzar mejores resultados.

Los colectivos docentes y de dirección asumen la preparación para el nuevo período lectivo y ultiman detalles en cada centro. Esto incluye la organización de todo el material bibliográfico y la base material de estudio.

«En centros como en el [Instituto Vocacional de Ciencias Exactas Carlos Marx](#) se trabaja en la organización de la matrícula la cual crece considerablemente no solo para 10mo, 11no y 12 grado sino que incrementamos grupos de 9no grado que entran de forma directa a esa institución. Además se encuentran inmersos en el tema de cobertura docente, horas clases, frecuencia y preparación de asignaturas. «

La enseñanza preuniversitaria en Matanzas tiene la responsabilidad de preparar a sus estudiantes para el tránsito a la educación superior como garantía de la necesaria continuidad de estudios, esa que forma a

los profesionales del mañana. (AGB)